



República de Panamá  
Ministerio Público  
Procuraduría General de la Nación  
Departamento de Información y Relaciones Públicas

---

Chiriquí

## **Lo condenan a 84 meses de prisión por tráfico internacional de drogas**

Un hombre de 36 años fue condenado a cumplir 84 meses de prisión por el delito de tráfico internacional de drogas, a petición del Ministerio Público, por un hecho registrado próximo a Paso Canoas en la provincia de Chiriquí.

El pasado sábado 28 de agosto la Fiscalía de Drogas y agentes del Servicio Nacional de Fronteras (SENAFRONT) ubicaron en posesión del ayudante de un bus de la ruta Panamá - David - Frontera., 3 paquetes rectangulares de cocaína en el puesto de control de San Isidro.

En audiencia de control la Fiscalía de Drogas, a cargo de la coordinadora Ninfa González, presentó ante el Juez de Garantías los elementos de convicción recabados de esta investigación, por lo cual el imputado admitió su responsabilidad en el hecho.

Luego de la aceptación de las partes, ante el Juez de Garantías, se llegó a un acuerdo de pena que impuso la condena de 84 meses de prisión.